

## ***INTERNET DE LAS COSAS – DOCUMENTAL CAPITULO 1***

Hoy el internet está en todas las partes y en realidad ellos nos escuchan, todo aquello que tiene un dispositivo tiene una ventaja pero también una desventaja, hay miles de millones de redes que conforma el internet de las cosas, como también se trata de que se deben de controlar a los dispositivos porque puede que ellos nos controlen en un futuro, engelbart fue la persona que invento a los ratones y los hipervínculos para poder conectar un documento a otro el cual era un sistema muy interesante, que el ordenador nos unía y eso nos hacía más humanos completos.

Hoy en día los aparatos como los teléfonos tienen todo, inteligencia y muchas cosas más, hoy también ya no tienes que llevar llaves por que todo se interactúa con la tecnología, en la tiendas las cámaras nos observan como también averiguan lo que nos gusta.

Si permitimos que las empresas nos siguen ellos nos estarán siguiendo, por ejemplo las cookies, a través de este medio ellos nos siguen, de hecho el internet es un medio que te observa lo que siempre haces, podemos ser manipulados, ellos hacen que nosotros queramos comprar ciertas cosas.

Hoy en día google sabe muchas cosas de nosotros porque él conoce todas nuestras intenciones, google vende nuestra información, la mayoría de las páginas nos observan por ellos recopilan información a través de las aplicaciones y sistemas nuevos, los dispositivos hoy en día ya son herramientas para que ellos nos espíen.

## ***INTERNET DE LAS COSAS – DOCUMENTAL CAPITULO 2***

Hoy en día las maquinas nos incitan a comprar, como también saben todo de nuestras vidas, hoy los dispositivos que nos conectan al mundo también nos sacan información de nuestra persona, hoy en día es más fácil estar conectado y cada vez hay más ruido gracias a la tecnología, también hoy en día ni una persona puede pasar un día sin el móvil.

César Israel Molina Sarmiento

Hoy en día los robots tienen un gran sentido en la vida ya que si los robots logran hacer todo lo que el humana puede hacer hoy, se tendría la oportunidad de que las personas perdieran empleos y no queda más que usar la tecnología artificial.

En los tiempos de hoy el cuerpo humanos ya se puede conectar a le tecnología y puede que con el tiempo se podría conectar el cuerpo humanos a la tecnología de los robots así que hoy en día ya hay una tecnología que podría hacer evolucionar a los humanos, quizás podremos tomar unas pastillas que se pueda conectar a internet, quizás cada vez más viviremos en mundo personalizado